

Feldrundfahrt 2010 - Landvolk

Geschrieben von: Monika Tillmann

Samstag, den 10. Juli 2010 um 11:42 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 17. Juli 2010 um 13:35 Uhr

Und los gings

zur Feldrundfahrt des **Landvolkes Adenstedt** am 23. Juni 2010.

Mit den zwei „Traktoristen“ Gerald Stein und Heinrich Schaper ging es für alle landwirtschaftlich Interessierten mit vier Anhängern ab in die Feldmark, zur diesjährigen Feldrundfahrt.

Rund um Adenstedt führte die Strecke, unterbrochen von kurzen Pausen und Vorträgen von Ortslandwirt Robert Hehnen , Herrn Frühling (Raiffeisen GmbH) , der Sparkasse Peine (Herr Rauls), der Firma Limagrain-Nickerson (Herr Rhiel) und der Landberatung (Herr Engelke).

Feldrundfahrt 2010 - Landvolk

Geschrieben von: Monika Tillmann

Samstag, den 10. Juli 2010 um 11:42 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 17. Juli 2010 um 13:35 Uhr

Man erfuhr einiges über den Stand des Wachstums, Bodenbeschaffenheit, Absatz und Vermarktung und alle Beteiligten wissen jetzt, dass der Mais mit Christoph Columbus nach Europa kam und im Zuge der immer mehr entstehenden Biogas-Anlagen nun auch als gut verwertbarer Rohstoff hier in Adenstedt angebaut wird.

Im Anschluss gab es in Hehnen`s Garten (außer der Fußball-Übertragung Deutschland-Ghana) nebst Grillwurst & herbem Härke noch manche Diskussion.

Robert Hehnen (Ortslandwirt)

{gallery}archiv/2010/reportage/landvolk{/gallery}